

Viceprimer ministro cubano Ricardo Cabrisas rinde tributo al Comandante Hugo Chávez



Foto: Archivo.

La Habana, 19 jun (RHC) El viceprimer ministro cubano Ricardo Cabrisas, quien se encuentra de visita oficial en Venezuela, rindió tributo este viernes en Caracas al Comandante Hugo Chávez en el Cuartel de la Montaña, destaca este sábado la Cancillería de nuestro país.

El Cuartel de la Montaña 4F, conocido también como Museo Histórico Militar, alberga el monumento inaugurado el 15 de marzo de 2013, conocido como "La Flor de los Cuatro Elementos", con los restos del presidente bolivariano, y es también un museo que atesora objetos de gran valor histórico sobre su vida,

publica el sitio web de la Cancillería cubana, Cubaminrex.

Al respecto, el embajador cubano en esa nación, Dagoberto Rodríguez, expresó a través de su perfil oficial en la red social Twitter, su respeto y su admiración por el Comandante Chávez, así como la emoción por rendirle homenaje en ese sitio simbólico tan significativo para el pueblo venezolano.

"#Cuba Sentí gran emoción al estar frente al impresionante mausoleo que guarda los restos del Comandante Supremo Hugo Chavez, acompañando a la delegación presidida por el Vice Primer Ministro Ricardo Cabrisas", tuiteó el embajador antillano.

Ricardo Cabrisas inició el jueves último su agenda oficial en territorio venezolano, con encuentros con varios dirigentes, entre ellos el ministro venezolano del Poder Popular para la Energía Eléctrica, Néstor Reverol; el máximo directivo del Poder Popular para la Salud, Carlos Alvarado; y el titular de Agricultura y Tierras, Wilmar Castro, como parte de la Comisión Intergubernamental del Convenio Integral de Cooperación entre ambos países. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/261285-viceprimer-ministro-cubano-ricardo-cabrisas-rinde-tributo-al-comandante-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba